



Alès le 06 Décembre 2021

L'intersyndicale aux salariés de Merlin Gérin Alès

Vous êtes nombreux, à juste titre, à nous interpellier sur l'avancement des discussions avec la direction au sujet de la prime exceptionnelle liée aux résultats exceptionnels de 2020 et ceux attendus pour 2021.

La direction a programmé la prochaine rencontre le jeudi 09 décembre à 15h00.

Plus de huit jours se seront écoulés depuis notre première réunion où la direction a bien pris note de votre message : « **Nous voulons être associés aux résultats exceptionnels de notre entreprise** »

Ce délai peut paraître long mais gageons qu'il soit synonyme d'une prise en compte favorable de votre demande.

Nous ne pouvons imaginer le contraire.

En effet, si ce n'était pas le cas, la direction serait l'unique responsable de l'inévitable dégradation du climat social.

Nous vous tiendrons informés « en direct » du contenu de cette réunion et des propositions de la direction.

Nous organiserons dès la fin de celle-ci, une « assemblée générale » afin d'apprécier ensemble la situation.

Vous nous avez confié une mission, nous ferons tout notre possible, ensemble pour y répondre.



